
 

 

CONSIGLIO DI ISTITUTO - DELIBERA 

DELIBERA NUMERO 69 SEDUTA n. 12 12 APRILE 2022 

OGGETTO: 
2. Approvazione Conto Consuntivo a.f. 2021 

I l  D i r i g e n t e  S c o l a s t i c o  
 

Ai sensi  dell’art. 27 del D.P.R. 416/74   
ai sensi  dell’art. 43 del D.P.R. 297 /94 Testo Unico delle disposizioni della scuola,  
acquisito il verbale del Consiglio di Istituto 
 

p u b b l i c a  
 

la delibera suindicata e trascritta per esteso di seguito adottata dal Consiglio di Istituto in assemblea ordinaria 
validamente costituita. Il verbale del Consiglio di istituto sarà approvato nella prima seduta utile. 
Il giorno 12 aprile 2022     alle ore 17:30 regolarmente convocato, si riunisce il Consiglio di istituto per discutere 
il seguente Ordine del Giorno: 

…omissis… 
Punto n.2:  Approvazione Conto Consuntivo a.f. 2021 

Risulta presente la dsga sig.ra Antonetti Rosetta 

Risultano assenti: 

per la componente docenti: Landi Luisa, Bertoli Marco, Serafino Vincenza; 

per la componente studenti: Quarantini Alice, Ceretti Lorenzo. 

Verificato il conseguimento del quorum per il raggiungimento del numero legale    

                                                                        Delibera 

                                                                         …omissis… 

La DSGA illustra il Conto Consuntivo (allegato n.1). Rileva che durante l’anno 2021 non ci sono 
state entrate provenienti dagli sponsor abituali: bar e distributori automatici. La Dirigente fa 
presente che per effetto della pandemia la scuola ha avuto maggiori entrate, soprattutto 
provenienti dall’Ue che hanno permesso alla scuola l’acquisto di monitor interattivi, mentre le 
entrate provenienti dal DL 41 e 73 sono state utilizzate per fronteggiare le spese causate dalla 
pandemia. 
 

La DSGA fa presente che gli impegni si riferiscono soprattutto alla restituzione di somme da parte 
delle agenzie di viaggi per i viaggi di istruzione mancati. I residui attivi riguardano prevalentemente 
i PON (Abba Estate, Abba Recupera), mentre quelli passivi si riferiscono a fatture pagate nei primi 
mesi dell’anno in corso. Interviene il prof. Piemontese suggerendo di utilizzare dei fondi per il 
potenziamento del Wi-fi. La Dirigente risponde dicendo che durante l’estate verranno effettuati dei 
lavori per il potenziamento, per migliorare l’audio della sala polifunzionale e che potrebbe essere 
esteso anche alle altre aule. Sono previste opere di pulizia straordinaria delle vetrate e delle 
pitturazioni ai piani inferiori. 
 



 

 

 

Si procede a votazione della delibera n.69  

 

Il Consiglio approva all’unanimità.    (DELIBERA n.69) 

 

  La seduta è tolta alle ore 19,00 

 

 IL SEGRETARIO                IL PRESIDENTE 

            Paola Nava                                                                                              Francesca Nodalli  

 


